

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisikan tentang latar belakang, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan, manfaat, dan sistematika penulisan yang digunakan dalam laporan skripsi ini.

1.1. Latar Belakang

Pada era informasi saat ini, salah satu permasalahan utama adalah bagaimana mengolah data sedemikian rupa untuk menghasilkan informasi yang berguna, dan mudah digunakan oleh pengguna informasi (Jati & Dwi, 2009). Kegunaan sistem informasi bagi organisasi dapat membantu mempermudah suatu pekerjaan dan dalam pengambilan suatu keputusan dengan cepat dan efektif dengan tidak mengurangi kualitas (Yohannes & Anugrah, 2016).

Panti asuhan merupakan lembaga usaha kesejahteraan sosial anak yang mempunyai tanggung jawab untuk memberikan pelayanan kesejahteraan sosial pada anak terlantar dengan melaksanakan penyantunan dan pengentasan anak terlantar, memberikan pelayanan pengganti orang tua/wali anak dalam memenuhi kebutuhan fisik, mental dan sosial kepada anak asuh sehingga memperoleh kesempatan yang luas, tepat dan memadai bagi pengembangan kepribadianya sesuai dengan yang diharapkan sebagai bagian dari generasi penerus cita-cita bangsa dan sebagai insan yang akan turut serta aktif dalam bidang pembangunan nasional (Kemensos, 2013).

Yayasan pondok aitam & dhuafa Nurul Karomah adalah sebuah lembaga pendidikan pesantren yang menampung, mendidik dan memelihara anak-anak yatim, yatim piatu dan anak terlantar. Yayasan ini didirikan pada tahun 2012

sehingga telah mengalami banyak perkembangan sampai saat ini. Namun berdasarkan informasi yang diberikan oleh salah satu pengurus, yayasan ini masih terdapat permasalahan dalam pengelolaan data, dikarenakan data pada sistem yang sudah ada saat ini belum tertata dan terkompilasi dengan baik sehingga sulit untuk ditemukan kembali, kemudian pencacatan transaksi donasi maupun pengeluaran yayasan terkendala buku besar yang saat dibutuhkan kembali harus mencari dalam rak yang membutuhkan waktu, serta mengalami kendala dalam mencari data penghuni baik yang masih aktif maupun yang tidak aktif, dan pembuatan laporan anggaran untuk memenuhi tanggung jawab dari kementerian sosial dari dana yang telah diberikan.

Dalam setiap tahunnya banyak sekali dana bantuan sosial yang dialokasikan untuk LKS. Pemberian bantuan sosial tersebut tentunya tidak tanpa resiko dan masalah yang mungkin bisa timbul. Karena banyak penyimpangan penggunaan dana bantuan sosial yang tidak dialokasikan dengan seharusnya. Kementerian sosial RI sebagai instansi pusat yang memiliki tugas dan fungsi pengawasan terhadap LKS memberlakukan proses akreditasi. Melalui badan lembaga kesejahteraan sosial (BALKS) dibawah kementerian sosial RI yang bertanggung jawab melakukan proses akreditasi. (Rahmadina, 2019)

Tujuan dari akreditasi ini merupakan upaya pemerintah dalam menjamin pelaksanaan pelayanan kesejahteraan sosial yang berkualitas. Penentuan tingkat akreditasi untuk lembaga di bidang kesejahteraan sosial dikelompokkan menjadi 3 kategori, dimana kategori A (baik sekali), B (baik), dan C (cukup). Lembaga yang sudah memenuhi ketentuan administratif dan penilaian, maka yang bersangkutan akan memperoleh bukti berupa sertifikat akreditasi yang ditetapkan oleh Menteri

Sosial. Hal ini berdampak pada surat ijin atau legalitas yayasan panti asuhan dan besarnya jumlah dana bantuan dari kementerian sosial, serta meningkatnya kepedulian pengurus di LKS terhadap usaha pemenuhan hak-hak anak yang mencakup pada hak hidup, hak tumbuh berkembang, dan hak perlindungan.

Untuk mengatasi permasalahan yang telah dijelaskan sebelumnya maka dikembangkan sebuah sistem informasi administrasi panti asuhan yang dapat membantu pengelola dalam meningkatkan aksesibilitas data yang tersaji secara tepat waktu, menjamin integritas data yang tersedia, proses pembuatan laporan guna memenuhi tanggung jawab dari kementerian sosial, serta dapat memenuhi penilaian akreditasi dari kementerian sosial yaitu merubah sistem yang berjalan saat ini menjadi lebih terkomputerisasi.

Peneliti tertarik untuk mengembangkan suatu sistem komputerisasi yang dapat memperlancar proses kerja. Maka dari itu peneliti memilih judul ” Sistem Informasi Administrasi panti asuhan (Yayasan Pondok Aitam & Dhuafa Nurul Karomah). Sehingga dengan dilakukannya penelitian ini diharapkan dapat memperbaiki sistem yang telah ada dan dapat juga menanggulangi masalah-masalah yang suatu saat akan timbul.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, permasalahan yang akan diangkat dalam skripsi ini yaitu: “Bagaimana Merancang dan Membangun Sistem Informasi Administrasi Panti Asuhan di yayasan pondok Aitam & Dhuafa Nurul Karomah?”

1.3. Batasan Masalah

Dalam pembuatan laporan skripsi ini perlu adanya batasan masalah agar lebih memudahkan dalam pembahasan masalah dan agar lebih terarah, permasalahan yang dibahas dibatasi meliputi :

1. Sistem mekanisme administrasi ini berbasis dekstop dan menggunakan basis data *MYSQL*.
2. Sistem mekanisme administrasi ini hanya berlaku pada yayasan pondok Aitam & Dhuafa Nurul Karomah.
3. Sistem Informasi yang dibangun terbatas pada pengelolaan data administrasi yang ada di panti asuhan, yaitu meliputi administrasi data anak, data pengurus, data donatur, data donasi, data pengeluaran dan laporan.

1.4. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang dan membangun Sistem Informasi Administrasi Panti Asuhan (Yayasan Pondok Aitam & Dhuafa Nurul Karomah) berbasis dekstop yang membantu proses pengolahan data di yayasan pondok aitam & dhuafa Nurul Karomah.

1.5. Sistematika Penulisan

Dalam laporan skripsi ini, pembahasan disajikan dalam lima bab dengan sistematika sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Berisi tentang latar belakang yang menjelaskan tentang informasi permasalahan yang dihadapi serta solusi pemecahannya, perumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan, dan sistematika penulisan yang digunakan dalam laporan skripsi ini.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini membahas mengenai penelitian terdahulu tentang sistem informasi Administrasi Panti Asuhan, tentang organisasi, penjelasan mengenai sistem, informasi, sistem informasi, aplikasi, Model Prototyping, UML, ICONIX.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Berisi tentang metode yang digunakan dan penjelasan mengenai tahapan-tahapan perancangan dan pembangunan Sistem Informasi Administrasi Panti Asuhan (Yayasan Pondok Aitam & Dhuafa Nurul Karomah) yang mencakup *Communication, Planning, Construction, Deployment & Feedback*

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Berisi tentang hasil dan pembahasan yang telah dilakukan selama penelitian diantaranya yaitu analisis, perancangan sistem, perancangan basis data pembuatan program dan pengujian program.

BAB V : PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berisi tentang kesimpulan yang dapat diambil dari keseluruhan isi dari laporan skripsi serta saran yang disampaikan penulis dan lembaga yang terkait untuk pengembangan sistem yang ada demi kesempurnaan sistem yang lebih baik.

5.2 SARAN

Berisi tentang saran yang disampaikan penulis dan lembaga yang terkait untuk pengembangan sistem yang ada demi kesempurnaan sistem yang lebih baik.

DAFTAR PUSTAKA

Berisi tentang daftar referensi-referensi yang dipakai dalam penulisan laporan skripsi yang mendukung dalam perancangan dan pembangunan sistem.

LAMPIRAN

Berisi data penunjang yang dibutuhkan untuk menyusun laporan Skripsi ini.